Hausregeltraining Nr. 11 der SR - 2019/20

Name, Vorname: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

1. Welche Korperteile des Torwarts sind bei der Abseitsbewertung relevant?
[1 ist egal — Abseits ist Abseits
[ alle Korperteile auBer Hande/Arme

L1 nur die FuBstellung ist entscheidend

2. Strafstol? - der Schutze tduscht, der TW bewegt sich zu frih, der Ball geht ins Tor.
Entscheidung?

[] Schiitze ,,Gelb* + ind. FS gegen Schiitzen

]

Tor /Anstol}
[] Wiederholung Strafstol3

3. Einwurf fur die Gastmannschaft. Der Spieler steht 2 m von der Seitenlinie entfernt und
will den Einwurf ausfiihren. Der Verteidiger der Heimmannschaft postiert sich
unmittelbar davor, genau auf der AuRenlinie. Ist dies zul&ssig?

L] ja

U

Verteidiger muss 2 m einhalten

[ Nein — Abstand z&hlt nicht mehr zum einwerfenden Spieler, sondern Auenlinie

4. Ein Trainer reklamiert aufgrund einer Entscheidung lautstark. Der SR unterbricht unter
Beachtung der Vorteilsbestimmung das If. Spiel. Er verhdngt einen ind. FS auf der
Aulenlinie und gibt dem Trainer die gelbe Karte. Ist dies richtig?

O Ja

0

SR gibt SR Ball wo Ball war

[ ind. FS fir die verteidigende Mannschaft, keine pers. Strafe



[

[l

U

U

U

5. Strafstol? — der Schutze tauscht, der TW bewegt sich zu frih und wehrt den Ball tUber
die Torlinie ab.

ind. FS fur TW
beide Spieler ,,Gelb* gleichwertiges Vergehen + Wiederholung
Eckball

6. Bei einem aussichtsreichen Angriff kreuzt der SR vor dem ballfiihrenden Spieler. Beim
Abspiel wird der SR im Strafraum angeschossen und der Ball prallt ab. Er geht zum
Gegner, der startet einen Angriff. Was nun SR?

SR wartet Aktion ab, Vorteilauslegung
weiterspielen

SR unterbricht sofort Spiel + gibt SR Ball (4m Abstand) im Strafraum mit TW

7. Der Verteidiger spielt den Ball mit dem Full zum TW. Der TW will den Ball direkt nach
vorn schlagen, trifft diesen aber so unglticklich, dass er senkrecht in die Luft steigt. Den
herunterfallenden Ball kann er vor dem Angreifer fangen. Wie weiter?

weiterspielen- ist erlaubt
Wiederholung Strafstol3
ind. FS gegen TW — Torraumlinie + VV

8. Strafstol’ — Der Schiitze tauscht, die Verteidiger laufen zu frih in den Strafraum, der
Ball geht ins Tor. Entscheidung des SR?

Wiederholung
Nur der Schiitze bekommt ,,gelb*“(hdherwertig) + ind. FS gegen Schiitzen
Tor / Anstol3

9. Direkter FS der verteidigenden Mannschaft im eigenen Strafraum. Der Verteidiger
spielt den Ball auf Hohe des Elfmeterpunktes zum TW zurtick. Obwohl der Ball den
Strafraum noch nicht verlassen hatte, nimmt der TW 9ihn mit den FuR an und spielt ihn
in Richtung Mittelinie. Muss der SR eingreifen?

Wiederholung FS
ind.FS gegen TW

Nein — ist neu, also erlaubt



10. Beim Strafstol? stoppt der Schitze ca. 2 m vor dem Ball kurz seinen Anlauf ab. Der TW
kann den danach auf das Tor geschossenen Ball ins Toraus zum Eckstol3 abwehren. Bei
der Ausfiihrung war zudem noch ein Mitspieler des Schiitzen zu frih in den Strafraum
gelaufen. Wie ist zu entscheiden?

[ ind. FS gegen Schiitze + ,,gelb“ Mitspieler
[ ind. FS fir verteidigende Mannschaft
[1 Eckstol



